

## < 受講して下さった皆様のご感想 > 横浜

わかりやすい説明で、自分が受けている治療がどのようなものか理解、拝見できてよかった。早速実践して見たいと思います。今日はありがとうございました。EFTもよさそうですね。

とても参考になりました。

私は経路刺激の手技ですが、腰痛は効果がありますね。今日は科学的な裏づけがわかって、パンフもいただき説明の裏づけがわかって良かったです。

とても興味深く、知らないことばかりで勉強になりました。

大変勉強になりました。アクティベータ治療は今後楽しみだと思いました。腰痛に対する考え方、ガイドラインがわかりやすく説明されて良かったです。痛みの伝達や脳に与える影響も考えていきたいと思いました。

PCRTは興味深かったです。

客観的なデータがありわかりやすかったです。PCRTの考え方が面白いと感じました。

とても参考になりました。自分でももう少し理解したいと思いましたので、勉強会、セミナー、またよろしくお願いします。

とてもわかりやすく、医療関係者の方々も患者さんもよく理解できたと思います。PCRTは、NLPのスイッシと同じですね。興味深かったです。大変参考になりました、お二人の勧め方が大変上手でした。高橋さんお世話様でした。

今後の治療に役立てていきたい。いろいろな治療法、考え方が知れてよかった。

いつもの物の見方とは、別の角度で見ることができ、有意義でした。

目からうろこ！！気持ちの持ちようが変わります。ありがとうございました。勉強になりました。整体とメンタルの関連を考えていたので、大変参考になりました。

短時間であったがその分要点が理解しやすかったです。

素晴らしい内容でとても楽しいセミナーでした。モニターがもう少し大きければもっと詳しくなったと思います。TMSジャパンの内容にももう少し踏み込んだほうがよかったかも。

大変参考になりました。ありがとうございました。